



スマイル

一宮市立萩原小学校
2年 学年だより
2025年1月31日



2年生もあと2ヵ月



3学期がスタートして、1か月がたちました。まだまだ寒い日が続きますが、子どもたちは北風にも負けず、元気いっぱい過ごしています。

さて、早いもので、2年生も残り2か月になりました。3年生になることを意識して、学習にも運動にも一生懸命取り組む姿が多く見られ、うれしく思います。生活科の「あしたへジャンプ」の学習では、今までの自分を振り返る活動へのご協力ありがとうございました。おうちの方へインタビューすることで、自分の成長をより自覚することができたと思います。今後の自分の成長への希望も持つことができたのではと思います。今後も、変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



お知らせとお願い



【いのちの授業の参観のお礼】

1月22日（水）に助産師グループによる「いのちの授業」を行いました。

実物大の月齢ごとの胎児の人形や紙芝居、わかりやすく拡大した胎盤やへその緒など様々な道具を使い、子どもたちにわかりやすく命の繋がりを教えていただきました。そして子どもたちは大事にされて生まれてきたのだと深く理解していました。

また、保護者の方をお願いしたアンケートも読み上げていただきました。ご協力ありがとうございました。



【なわとび集会の参観のお礼】

1月28日（火）になわとび集会を行いました。本番に向けて、どの子も自分やクラスの目標が達成できるように、体育の時間や休み時間に一生懸命に練習に取り組みました。長縄の練習の時には、苦手な子にアドバイスをしたり、跳べた時には、みんなで大喜びしたりする姿も見られ、心が温かくなりました。当日は、最高記録を出した子も多く、とてもうれしそうでした。たくさんの応援ありがとうございました。



2月の学習予定



- | | | | |
|----|--------------|-----------|-----------|
| 国語 | 見たこと、かんじたこと | スーホの白い馬 | 楽しかったよ2年生 |
| 算数 | 100 cmをこえる長さ | 1000をこえる数 | |
| 生活 | あしたへジャンプ | | |
| 音楽 | ウンパッパ | チャチャマンボ | |
| 図工 | たのしくうつして | | |
| 体育 | とびばこあそび | ボールけりゲーム | |

